

ケアバンク

2020年1月号

まいあーじゅふ千通信

1月になり寒さが徐々に厳しい日が増えてきています。ご家族の皆様におかれましては、体調などはお変わりないでしょうか。入所者の皆様は、今のところ風邪症状などもほとんど見られず元気に過ごされています。このまま寒い冬を何事もなく乗り切りたいところです。

今回は、ご家族の皆様にお願ひがあります。昨今のコロナウイルスの世界的感染により、マスクの確保がかなり困難になってきています。当施設は業者からの定期購入をしておりましたが、どこを探してもマスクが不足している状況で、今後の入荷の目処が立たない状況です。在庫のマスクを大事に少しずつ使っている状況ですがいつまで持つか分かりません。販売制限のかかっているマスクを、ドラッグストアなどで少しずつ買い足してはいますがじり貧状態です。

実際には、コロナウイルスよりも最近、報道がほとんどされなくなったインフルエンザやノロウイルスのほうが身近な脅威となっています。マスクが不足している状況での対応としては、手洗いうがいの徹底と、体調不良の方が出た際の隔離となっています。ご家族様にはご迷惑をおかけいたしますが、体調のすぐれない方の面会は控えていただき、入所者皆様の健康維持のご協力をお願いできればと思います。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願ひ致します。

それでは、1月の皆様の頑張りをご覧ください(*^_^*)





